

spusu Challenge: Halbfinale 1 geht an den Aufstiegsaspiranten

Geschrieben von: Flo Hir

Montag, den 13. Mai 2019 um 13:24 Uhr

In einer fair geführten Partie konnten die Korneuburger phasenweise gegen die HSG Bärnbach/Köflach mithalten, mussten sich letztlich aber doch klar mit 31:21 (16:11) geschlagen geben.

An diesem Tag fiel das Ergebnis etwas zu deutlich aus, und spiegelte das Kräfteverhältnis nicht ganz wider. Trainer Luzyanin ermöglichte speziell in Halbzeit 2 auch den jüngeren Kaderspielern längere Einsatzzeiten.

Damit geht Spiel 1 der Best-of-Three Halbfinalserie an die Steirer. Nichtsdestotrotz werden die Unionerjungs im Heimspiel alles daran setzen, um in der Serie auszugleichen.

Mit einer starken geschlossenen Mannschaftsleistung und dem lautstarken Korneuburger Publikum im Rücken wollen wir den Steirern einen heißen Kampf liefern. Auf die treuen Fans wartet daher ein leidenschaftliches Korneuburger-Team und auch die ein oder andere Überraschung als Dankeschön für die herausragende Unterstützung während der ganzen Saison !

Spiel 2 in der Best-of-Three Serie:

Mittwoch, 15.05.2019 - 19:30 (!)

Union Sparkasse Korneuburg - HSG Bärnbach/Köflach

Dieses Spiel im [nU](#) .